

Wechselunterricht ab Montag, den 19. April 2021(?) Testpflicht an Schulen

Sehr geehrte Eltern,

wenn es das Infektionsgeschehen zulässt, soll ab kommenden Montag, den 19. April wieder Wechselunterricht für alle Klassen stattfinden. Vorgesehen ist ein wöchentlicher Wechsel zwischen Präsenzunterricht und Fernunterricht, beginnend mit den Klassenstufen 5 bis 7. Die Klassenstufen 8 bis 10 beginnen am 26.4. mit Präsenzunterricht. Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.pgrosenfeld.de.

Das Land Baden-Württemberg hat eine Teststrategie für die Schulen des Landes ausgearbeitet. Unsere Schule bekommt neue Tests, die von den Schülerinnen und Schülern selbst unter Aufsicht durchgeführt werden können. Dabei erfolgt der Abstrich in den vorderen 2 cm der Nase. Unser Kollegium bekommt am Donnerstag eine Einweisung in den Umgang mit den Tests von Frau Dr. Kelin.

Mit der Aufnahme des Präsenzunterrichts besteht eine „indirekte Testpflicht“, was bedeutet, dass eine Verweigerung der Testung ein Zutritts- bzw. Teilnahmeverbot am Präsenzunterricht nach sich zieht. Dies gilt sofern die Inzidenzzahl im Landkreis drei Tage in Folge über 100 liegt. Für die Durchführung der Tests brauchen wir die Einwilligungserklärung der Erziehungsberechtigten. Weil die Teststrategie nun in der Obhut des Landes liegt, gibt es eine geänderte Einwilligungserklärung. Ich bitte Sie deshalb, Ihrem Kind, wenn es in der nächsten oder übernächsten Woche zur Schule kommt, die neue Einwilligungserklärung mitzugeben.

Im Anhang dieses Schreibens finden Sie

- Ein Musterschreiben an die Eltern mit Informationen zur Umsetzung der Corona-Teststrategie (Anlage 1)
- Informationen zur Umsetzung der Teststrategie an den Schulen in Baden-Württemberg (Anlage 2)
- Einwilligungserklärung (Anlage 2b*)

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Christian Breithaupt